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第 3335 例会記録【9月26日㈭】
【プログラム】	 　　　　　　　　　　　　　　　秋季家族例会	 令和元年９月２６日　呉阪急ホテル

NO.3250

米山記念奨学会委員会　担当例会

社会奉仕委員会　担当例会
外部講師
「呉市の健康づくり施策」
呉市福祉保健課　技師　増本久美様

2019年10月3日（3336例会）（創立68周年）

受　　付　17：30 ～	（親睦活動委員）
例会開始　18：00 ～	 点　鐘
	 ロータリーソング「奉仕の理想」
	 お客様紹介　親睦活動委員会
	 会長挨拶　志々田幸治　会長
	 委員会報告
	 幹事報告　大塩　　俊　幹事
	 Ｓ・Ａ・Ａ
例会終了	 点　鐘

懇親会開始　18：15 ～	（司会：親睦活動委員会）
	 乾　杯　森澤　大司	直前会長
	 （歓　談）
	 アトラクション①「雅楽演奏」
	 （歓　談）
	 アトラクション②「ビンゴゲーム」
懇親会終了	 ロータリーソング「手に手つないで」
閉宴挨拶	 山村　貞夫　副会長
閉　　宴

【 出 席 率 】 前々回　93.94％　今回　84.85％（会員 71 名・欠席 10 名・免除 5名）
【 来 客 】	 ◇ 2019 学年度ロータリー米山奨学生　周　心慧様
	 ◇	会員ご家族　宇都宮春花様・優水様・優希様・優心様、宇都宮玲子様、大村喜久子様、大矢

みどり様、奥原　幸様、神垣　瞳様、清宗有希子様、志々田智子様、島村弘美様、長尾宏子様、
中河原綾子様、中﨑菜月様・月乃様、中野　静様・鈴音様・咲弥花様、松田淳子様

【他クラブ出席者】	 ◇荒川・石田・岩本・奥原・志々田・多賀・中野・松浦・岩崎君（9/4 呉 RAC）　　　9名
【 欠 席 者 】	 ◇青山・岩本・大之木（精）・海生（知）・神田（朗）・武田（信）・三宅・日下・下瀬・寺坂君　10 名
【出席免除者】	 ◇奥川・尾田・海生（孝）・梶山・武田（保）君　　　5名
【 幹 事 報 告 】	 ◇山村さんご息女様結婚祝い
	 ◇ RI 第 2710 地区晝田ガバナー…	令和元年 8月九州北部豪雨災害に対する義捐金について
	 　　　　　　　　　　　　　　　	義援金総額 2,054,758 円は、第 2740 地区（佐賀・長崎）ガバ

ナー事務所へ送金（回覧）
	 ※9/12 ㈭の呉ロータリークラブ例会内で募りました義捐金総額は44,500 円でした。（RI第 2710 地区事務局へ送金済）
	 ◇ RI 第 2710 地区晝田ガバナー…	RI 第 2710 地区 2019-20 年度グローバル補助金勉強会のご案内

（回覧）
	 ◇ RI 第 2710 地区 2018-19 年度ガバナー吉原久司様：2018-19 年度地区会計報告について（回覧）
	 ◇東広島 21 ロータリークラブ…例会休会のお知らせ。10/22 ㈫即位礼正殿の儀につき、休会。
	 ◇江田島ロータリークラブ…10/10 ㈭ 10/24 ㈭定款第 8条第 1節（C）により休会
	 ◇千葉台風災害に伴い、成田空港南RCへ募金
	 ◇例会メイクアップ対象期間の変更について（配布）
【委員会報告】	 ◇出席・プログラム　中﨑　誠副委員長…8月暫定出席率報告　90.73％
	 ◇呉 RAC委員会　松浦秀夫委員長…10 月 5 日㈯呉 RAC例会案内（配布）。

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇中﨑　誠　君…	はじめまして、中﨑月乃と申します。今回、初めて家族例会に参加しました。

どうぞよろしくお願いします。
	 ◇太刀掛祐之君…	昨日発売のくれえばん 10 月号で秋祭の紹介と私のドアップの写真を、昨日の

中国新聞で亀山神社のルーツである呉市栃原のお話を、掲載いただきました。
ありがとうございます。(o ＾・＾ o)

	 ◇仮井　康裕君…	先日、呉ロータリークラブゴルフ同好会コンペに初めて参加させていただきました。
また初めて、グリーンバーズゴルフクラブで開催して頂きありがとうございました。
スコアはゴニョゴニョですが楽しかったです。またよろしくお願いします。

	 ◎ニコニコ基金累計金額　484,000 円

【今週の予定】	 ◇ 10 月 3 日㈭	 13：40 ～	 第 4 回定例理事会	 呉阪急ホテル
	 ◇ 10 月 10 日㈭	 12：30 ～	 10 月第 2例会	 呉阪急ホテル
【今後の予定】	 ◇ 10 月 17 日㈭	 休会
	 ◇ 10 月 24 日㈭	 12：30 ～	 10 月第 3例会　故武田正視会員追悼例会	 呉阪急ホテル



　これから会員をどう増やすか。年会費の負担
から入会に二の足を踏む人もあるかもしれませ
ん。しかし、私は言っています。会費はかかるが、
職業奉仕を本気でやったら会社に発展をもたら
す、と。
　ロータリーはいわば、倫理運動です。倫理運
動を推進する為には、自分が倫理的にならない
といけません。それをロータリーで勉強する。
その結果を事業に反映する。それを繰り返すと
会社は地域社会から信用されます。私たちがロ
ータリーで会得したことを、社員に伝えて社員
教育に反映するというのは、職業奉仕の一つの
ジャンルだと思います。
　ロータリーの意義が浸透していないのは、わ
れわれ古い会員の責任でしょう。世間に知らし
める努力をもっと払わないといけないのかもし
れません。人物的に評価される会員が集まった
のだと評価される呉ロータリーにしたい。単に
広報するだけでなく、社会的な接点を持ち、貢
献する事業はやらないといけません。それは無

言の認知度向上になっていくのです。
　個人の趣味も大切です。私は子供のころから
絵が好きでした。中学校時代から油絵を始め、
高校大学と中断しましたが、社会人になってか
らまた始めたんです。戦後、呉の復興を文化で
盛り立てようと医師、実業家が集って「十五人会」
という絵を描く会ができました。一時、活動を
休止していましたが、私が幹事となって復活し
ました。うちの会社のビルで活動場所を提供し、
地元の画家に指導を受けています。呉ロータリ
ークラブのメンバーも会員で、私も下手な油絵
を描いています。
　年をとると、どうしても感性が鈍くなってき
ます。少しでも鈍らせる度合いを遅くする意味
でも趣味は必要です。家内がピアノをやってい
た関係で学生時代からN響の定期会員でしたし、
今も広響の定期会員です。家内が亡くなって一
人になりましたが、心がけているのは無気力に
ならないこと。そのために絵を描いたり、音楽
を聴いたりすることは歯止めになると思います。

呉ロータリークラブ　レジェンドからの伝言

④職業奉仕の意味
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